

Fritz Grötzinger

1956 wurde **Herr Fritz Grötzinger** als jüngster Bewerber in den Gemeinderat der damaligen Gemeinde Renningen gewählt und gehörte dem Gemeinderat in der Folge bis 1989 an. Von 1980 bis 1989 übte er das verantwortungsvolle Amt des ehrenamtlichen Bürgermeisterstellvertreters aus. Von 1973 bis 1999 gehörte Fritz Grötzinger dem Kreistag an und engagierte sich in diesen 26 Jahren in beispielgebender Weise nicht nur für „sein“ Renningen sondern für das Wohl der Bürgerinnen und Bürger des Landkreises insgesamt.

Überdies war Herr Grötzinger über 25 Jahre aktiv in der Freiwilligen Feuerwehr Renningen tätig, engagierte sich auch als Ausschussmitglied im Bauernverband und war über 25 Jahre Mitglied des Posaunenchores des CVJM Renningen.

Im Jahr 1990 wurde Herrn Grötzinger in Anerkennung seiner großen Verdienste im Ehrenamt das Bundesverdienstkreuz der Bundesrepublik Deutschland verliehen.

Am 12.03.2004 wurde Herr Fritz Grötzinger für sein großes und langjähriges ehrenamtliches Engagement zum Wohle der Stadt Renningen und ihrer Einwohner mit der **Bürgermedaille der Stadt Renningen** ausgezeichnet.